





000 199516 DAP 0789  
1933

# Aparece una nueva “Línea Ecuatorial”

El Ecuador divide a la tierra en dos hemisferios.

Marca una frontera. Por eso el profesor Luis Reyes Sepúlveda llamó “Línea Ecuatorial” a su última novela.

No es un tratado de geografía, ni una descripción de espacios; sino una revisión de la historia reciente de Chile, desde la perspectiva de la gente sencilla, que vivió el proceso del gobierno militar con todas sus dificultades.

Ese hecho histórico marcó, según el escritor, una división en la vida del país que no será sencillo superar.

Esta es la tercera publicación del autor y continúa la serie de las anteriores a través de los mismos personajes ya definidos en “Tres cucharadas y a la papa” y “Maestro”, títulos de las anteriores novelas de Reyes Sepúlveda.

Para la primera edición de este texto, el autor ha conseguido suscripciones que financian la inversión inicial, ya que el libro aparece como una producción particular.

La presentación oficial se efectuará el próximo 5 de abril a las 19 horas en el auditorio de la municipalidad.

1995 p. 6-12

1995 p. 30-31

Quintal, Letras 70

Diario Quintero

# **Aparece una nueva "Línea ecuatorial" [artículo].**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1993

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Aparece una nueva "Línea ecuatorial" [artículo].

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)